Un Berger Allemand, un Doberman et un Chat meurent.

Au paradis, tous les trois face à Dieu, qui veut savoir en quoi ils croient.

Le Berger Allemand dit, "Je crois à la discipline, à l'exercice et à la loyauté envers mon Maître!". "Bien!" dit Dieu. "Assieds-toi à ma droite".

"Doberman, en quoi crois-tu?" demande Dieu.

Le Doberman répond, "Je crois en l'Amour, à la santé, et à la protection de mon Maître!".

"Aha!", dit Dieu. "Tu peux t'assoir

à ma gauche!".

Puis, Dieu regarde le chat et lui demande, "Et toi, en quoi crois-tu?".

Et le chat de répondre, "Je crois que vous êtes assis à ma place!".





